



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Zhang Min Kunjungan Kerja ke Sumbar, Beraudiensi dengan Gubernur dan Wali Kota Padang



Konjen Zhang Min berfoto bersama Gubernur H. Mahyeldi Ansyarullah dan jajaran.



Konjen Zhang Min berfoto bersama Wali Kota Padang Hendri Septa.

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min, 13-15 September lalu melakukan kunjungan kerja ke Sumatera Barat.

Dalam kegiatannya itu, Konjen Zhang Min beraudiensi dengan Gubernur H. Mahyeldi Ansyarullah, SP dan Wali Kota Padang Hendri Septa.

Selain itu Konjen Zhang Min juga mengunjungi komunitas Tionghoa setempat yaitu HBT (Himpunan Bersatu Teguh), Himpunan Tjinta Teman dan lainnya.

Selain itu Konjen Zhang Min juga beraudiensi dengan pimpinan perusahaan China Energy Construction Guangxi Engineering Bureau, SPIC Guangxi Company dan perwakilan perusahaan Tionghok lainnya.

Dalam kunjungan tersebut Konjen Zhang Min didampingi Direktur Kantor Urusan Huaqiao Zhao Kunpeng dan Asisten Kantor Konsuler Guo Jingfei.

Dalam audiensinya dengan Gubernur Mahyeldi Ansyarullah, Konjen Zhang Min mengatakan Tionghok dan Indonesia adalah tetangga yang bersehabat. Di bawah kepemimpinan bersama pemimpin kedua negara, hubungan bila-



Konjen Zhang Min dan Gubernur H. Mahyeldi Ansyarullah.



Konjen Zhang Min beraudiensi dengan Wali Kota Padang Hendri Septa.

teral telah berkembang pesat dan menunjukkan ketahanan dan vitalitas yang kuat.

Provinsi Sumatera Barat merupakan provinsi penting di wilayah konsuler Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan. Yang kaya akan sumber daya alam dan pariwisata serta beragam budaya dan etnis.

Di antaranya budaya etnis Minangkabau yang memiliki karakteristik yang khas serta memiliki kesamaan dengan budaya Naxi Mosuo di Yunnan Tiongkok. Yang keduanya mempertahankan sejumlah adat tradisional masyarakat matriarkat.

Kerja sama lokal dan persahabatan antar masyarakat

merupakan landasan penting dan sumber kekuatan bagi hubungan antar negara.

Konjen Tiongkok di Medan bersedia memberikan dukungan dan bantuan kepada Provinsi Sumatera Barat untuk melakukan interaksi dan kerjasama dengan Tiongkok serta menjalin hubungan persahabatan dengan provinsi Tiongkok terkait.

Dalam audiensinya dengan Wali Kota Hendri Septa, Konjen Zhang Min mengatakan Kota Padang adalah kota terbesar di barat Sumatera sekaligus pintu gerbang barat Indonesia ke Samudera Hindia. Padang memiliki keunggulan geografis yang unik. Sejak terjalinya

hubungan persahabatan antara kota Padang dengan kota Suzhou di Provinsi Anhui pada tahun 2015, kedua belah pihak telah melakukan saling kunjung antar walikota dan hubungan humaniora. Juga telah mempertahankan kerja sama yang erat di berbagai bidang seperti pendidikan dan budaya.

Konjen Tiongkok di Medan berharap dapat bekerja sama dengan Pemerintah Kota Padang dan berbagai kalangan masyarakat untuk lebih memperluas interaksi persahabatan dan kerjasama pragmatis antara kota Padang dan Tiongkok.

Dalam kunjungannya ke komunitas Tionghoa setempat,

Konjen Zhang Min mengatakan komunitas Tionghoa termasuk HBT, Himpunan Tjinta Teman dan lainnya selama ini telah aktif mendorong pembangunan sosial ekonomi setempat, menyebarluaskan dan mengembangkan budaya Tionghoa.

Selain itu juga berpartisipasi dalam kegiatan penanggulangan bencana, aksi sosial, pendidikan dan kegiatan lainnya. Dan telah memperoleh apresiasi dari berbagai kalangan.

Dan telah melakukan banyak pekerjaan yang bermanfaat untuk meningkatkan persahabatan dan interaksi antara rakyat kedua negara.

Konjen Zhang Min berharap komunitas Tionghoa setempat dapat mengembangkan tradisi yang baik, terus merawat dan mendukung pembangunan negeri leluhur. Demi berkontribusi bagi kebangkitan agung bangsa Tionghok.

Konjen Zhang Min juga mengunjungi Sekolah Nasional Plus Manjushri yang dikelola bersama oleh komunitas Tionghoa setempat.

Untuk memahami secara lebih mendetil mengenai penyusunan buku teks bahasa Mandarin dan kepegawaian guru di sekolah tersebut. Juga menekankan pengajaran bahasa Tionghoa adalah "proyek

hati rakyat". Juga merupakan pekerjaan dasar untuk mendorong saling pengertian antara rakyat kedua negara.

Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan akan terus bekerja sama dengan komunitas Tionghoa di wilayah konsuler. Demi terus berupaya untuk mendorong perkembangan pendidikan bahasa Tionghoa dan memperdalam interaksi budaya antara Tiongkok dan Indonesia.

Konjen Zhang Min juga mendorong dan mendukung China Energy Construction Guangxi Engineering Bureau dan State Power Investment Guangxi Company dan perusahaan Tionghok lainnya untuk secara aktif berpartisipasi dalam investasi dan pembangunan energi bersih di Provinsi Sumatera Barat. Untuk membantu provinsi Sumatera Barat memimpin realisasi target "Karbon Ganda" serta membantu menciptakan brand model "Pulau Nol Karbon" Mentawai.

Selain itu juga menekankan berbagai perusahaan harus secara sadar mematuhi hukum setempat, menghormati adat istiadat setempat, melakukan standarisasi perilaku bisnis serta membangun citra sosial yang baik dari perusahaan Tionghok. • idn/din



Konjen Zhang Min berfoto bersama mengunjungi komunitas Tionghoa setempat.



Konjen Zhang Min berfoto bersama perwakilan perusahaan Tionghok.



Konjen Zhang Min berfoto bersama meninjau Sekolah Nasional Plus Manjushri.

Ketum MATAKIN Lantik Pengurus MAKIN Bandung Sekaligus Kunjungi MAKIN Tegal, Adiwerna dan Cirebon



Ketum MATAKIN, Xs. Budi S. Tanuwibowo (depan, tengah) dan Ketua Bid. Organisasi MATAKIN, Ws. Sunarta Hidayat (ketiga dari kiri) berfoto bersama Ketua MAKIN



Pelantikan Badan Pengurus MAKIN Bandung.

BANDUNG (IM) - Ketua Umum MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) Xs. Budi S. Tanuwibowo, Minggu (4/9), melantik pengurus

MAKIN Bandung periode 2022-2026.

Terpilih sebagai ketua MAKIN, Din Bijaksana yang telah menjabat periode sebelumnya. Dalam kesempatan terse-

but Budi kembali mengingatkan pentingnya kaderisasi dalam pengurusan MAKIN agar regenerasi dapat terjadi tanpa henti.

Selain melantik kepe-

ngurusan MAKIN Bandung, Budi pun menyempatkan anjngannya mengunjungi MAKIN-MAKIN terdekat guna lakukan konsolidasi antara lain MAKIN Tegal,

MAKIN Adiwerna dan MAKIN Cirebon.

Dalam kunjungannya Budi mengimbau MAKIN-MAKIN untuk dapat membina generasi muda karena

ditangan merekalah masa depan MATAKIN berada, tak lupa Budi pun mengimbau MAKIN-MAKIN untuk ikut serta secara aktif dalam Musyawarah Nasional

MATAKIN ke-XIX yang sebentar lagi akan digelar. Budi menyebut peran serta MAKIN dalam MUNAS sangat menentukan arah dan tujuan MATAKIN kedepan. • kris



Ketua Umum MATAKIN berbincang dengan Pengurus MAKIN Tegal.



Kunjungan Ketua Umum MATAKIN ke MAKIN Adiwerna dan melakukan dilao dengan pengurus MAKIN.



Kunjungan Ketua Umum MATAKIN di MAKIN Cirebon.

Dubes Lu Kang Hadiri Perayaan Mid Autumn Festival yang Digelar KIKT

DUTA Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Kamis (15/9) lalu diundang untuk menghadiri Perayaan Mid Autumn Festival yang diselenggarakan KIKT (Kamar Dagang dan Industri Komite Tiongkok), di Jakarta. Selain Dubes Lu Kang, hadir pula Menko Polhukam Mahfud MD, Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan, Menteri BUMN (Badan Usaha Milik Negara) Eric Tohir dan Ketua KIKT Boy Thohir. Dubes Lu Kang dalam pidato sambutannya, menyampaikan terima kasih kepada KIKT yang telah menyelenggarakan Perayaan Mid Autumn Festival ini. "Atas nama Kedubes Tiongkok di Indonesia, saya ingin menyampaikan harapan terbaik saya untuk perayaan Mid Autumn Festival," ucapnya.

Menurutnya, Mid Autumn Festival merupakan salah satu festival terpenting di Tiongkok juga merupakan hari untuk berbagi dan melakukan reuni bahagia dengan anggota keluarga. Tiongkok dan Indonesia dipisahkan oleh samudera namun rakyat kedua negara berbagi bulan purnama yang sama. Banyak rekan termasuk Kedubes Tiongkok dan perusahaan Tiongkok yang saat ini jauh dari kerabat kita tidak sendirian lagi. Para leluhur rekan warga Tionghoa yang hadir di acara ini datang ke Indonesia menyebrangi lautan. Setelah beberapa generasi kemudian maka mereka men-



Dubes Lu Kang bersama sejumlah pimpinan KIKT melepaskan balon ke udara dalam Perayaan Mid Autumn Festival.

capai prestasi cemerlang sekaligus membangun jembatan interaksi persahabatan antara kedua negara. Para rekan perusahaan Tiongkok secara

aktif berpartisipasi dalam pembangunan bersama kerjasama "Belt & Road". Untuk memberikan kontribusi menonjol dalam

meningkatkan kesejahteraan negara Indonesia serta persahabatan antara Tiongkok dan Indonesia. Bulan lalu kita baru

saja merayakan HUT Kemerdekaan RI ke-77. Dalam beberapa tahun terakhir dibawah kepemimpinan Presiden Joko Widodo, rakyat Indonesia telah mengatasi dampak pandemi Covid-19 sekaligus mencapai pemulihan ekonomi yang stabil. Setengah bulan lagi kita akan merayakan HUT ke 73 berdirinya Republik Rakyat Tiongkok. Kami juga dengan tulus mengundang teman-teman semua untuk menghadiri perayaan yang diadakan oleh Kedubes Tiongkok. Tiongkok dan Indonesia adalah tetangga baik, teman baik dan mitra yang baik. Belum lama ini, Presiden Joko Widodo menjadi kepala negara asing pertama yang berkunjung ke Tiongkok selama kurun waktu dua tahun lebih.

Kedatangannya disambut hangat oleh Presiden Xi Jinping. Kedua kepala negara memperjelas arah umum pembangunan bersama komunitas masa depan bersama Tiongkok-Indonesia. Hal ini telah menggambarkan cetak biru yang cerah dan membuka prospek yang luas dari perkembangan masa depan hubungan bilateral. Dan diharapkan tokoh berbagai kalangan Tiongkok dan Indonesia terus melakukan upaya tiada henti. Untuk lebih meningkatkan interaksi dan kerjasama di berbagai bidang. Sekaligus menciptakan masa depan yang indah dari kerjasama persahabatan Tiongkok-Indonesia. Terakhir, diharapkan semua pihak merayakan malam Mid Autumn Festival yang membahagiakan. ● **idn/din**

Peringati 77 Tahun Berdirinya PMI, PERMASIS Bersama PSMTI Gelar Donor Darah



Pengurus PSMTI dan PERMASIS berfoto bersama.



Pimpinan PERMASIS dan PSMTI berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Memperingati 77 tahun berdirinya PMI (Palang Merah Indonesia), PERMASIS (Perkumpulan Masyarakat Singkawang dan Sekitarnya) bersama PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia),

Sabtu (17/9) lalu menyelenggarakan donor darah di kantor sekretariat PERMASIS Komplek Ruko Season City Jakarta Barat. Pada kesempatan tersebut, Ketua Umum PMI Jusuf Kalla berinteraksi dengan

para pengurus PERMASIS via video. Jusuf Kalla menyatakan terima kasih dan apresiasinya atas aksi sosial yang dilakukan PERMASIS dan PSMTI. Dia menyatakan hanya

ada golongan darah A, B dan O. Dan tidak ada yang disebut perbedaan ras darah. Ketua PERMASIS Lai Quan Sheng menyatakan dia amat gembira dapat bekerja sama dengan PSMTI menyelenggarakan kegiatan donor

darah. Kegiatan semacam ini diharapkan dapat terus diselenggarakan. Agar mereka yang membutuhkan dapat memperoleh bantuan. Ketua Bidang Kesra Yang

Shi Min menyatakan terima kasih atas partisipasi dan kerjasama para pengurus. Sehingga donor darah dapat terselenggara dengan lancar. Ketua Pembina Wen Xin Qiang dan Zhou Yuan Yao, pengurus Yang Shi

Song, Gu Zhi Hao, Huang Yu Mei, Fang Chong He, Xie Ming Liang, Jiang Ming Hua, Cai Mao An, Liu You Wu, Lin Lu Xi dan Ketua Umum PSMTI Willianto Tanta juga turut serta dalam kegiatan tersebut. ● **harry/din**



(mulai keempat dari kanan) Wen Xin Qiang, Yang Shi Song, Yang Shi Min dan tokoh lainnya berfoto Bersama.



Pui Sudarto (kiri) hadir dalam kegiatan tersebut.



Wen Xin Qiang (ketiga dari kiri), Lai Quan Sheng (kelima dari kiri) dan tokoh lainnya berfoto bersama perwakilan PMI.



Perwakilan PERMASIS dan PSMTI berfoto bersama.

Tim Spektronics ITS Juara Kompetisi Chem-E-Car Internasional di Jerman

SURABAYA (IM) - ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) Surabaya kembali menorehkan prestasi skala internasional di bidang riset dan inovasi. Kali ini, tim Spektronics ITS sukses menjadi pertama pada ajang Chem-E-Car Internasional bertajuk VDI ChemCar Competition 2022, yang diselenggarakan oleh kJVI VDI Germany, secara luring di Aachen, Jerman, Rabu (14/9) lalu. Menurut Silma Elvareta Aska, salah satu anggota tim Spektronics ITS, bahwa inovasi yang dibawa timnya pada tahun ini merupakan inovasi terbaru dengan beberapa pengembangan dari inovasi kompetisi sebelumnya. "Mobil purwarupa yang



Tim Spektronics ITS berhasil meraih gelar juara pertama pada ajang Chem-E-Car yang diselenggarakan oleh kJVI VDI Germany.

kami usung dalam kompetisi bergengsi ini adalah Spektronics 22. Dimana mobil ini memanfaatkan reaksi hidrogen peroksida dengan katalis ferri klorida. Sehingga menghasilkan air dan oksigen yang bertekanan dalam jumlah yang besar. Kemudian, air dan oksigen tersebut akan

mengalir dan memutar turbin, yang membuat mobil dapat bergerak maju," ujarnya, Selasa (20/9). "Keunggulan purwarupa mobil kami, terletak pada lima fitur unik. Yakni 3D Printed Pelton Turbine, 1:2 Ratio Timing Pulley, Solenoid Valve, Electrical Delayer Circuit, dan



Tim Spektronics ITS saat menjalani sesi run dan penilaian oleh para juri, di ajang VDI ChemCar Competition 2022 di Jerman.

Aluminium Hollow," imbuhnya. Silma menjelaskan, bahwa kompetisi ini terdiri dari dua tahap, yakni penyisihan dan final. Pada tahap penyisihan, tim membuat dokumen tentang purwarupa mobil sebanyak 108 halaman dalam kurun waktu dua minggu. Setelah itu pada tahap final,

tim menyusun dokumen safety aspect pada purwarupa mobil, yang meliputi perhitungan tekanan dan temperatur, hingga mekanisme kinerja mobil dalam waktu satu bulan. Selama waktu penyusunan dokumen, tim melakukan uji coba mobil setiap hari. Dengan tujuan untuk

mengecek keadaan mobil, mempelajari perilakunya, hingga mencari data yang akan dipakai untuk lomba. Karena harus benar-benar presisi dan mendapat zero error. Tim yang diketuai oleh Rahardian Mahendra Daniswara dari Departemen Teknik Material dan Metalurgi ini, beranggotakan lima orang. Yaitu Bernadus Krisna Brata dan Alifah Salsabila dari Departemen Teknik Kimia, Wahyu Febianto dari Departemen Teknik Elektro, Silma Elvareta Aska dari Departemen Teknik Kimia Industri, serta Engghar Fauzan Latif dari Departemen Teknik Perkapalan. "Berkat kerja keras, usaha, baya, dan dukungan semua pihak, kami berhasil mempersembahkan kemenangan ini untuk ITS dan Indonesia. Semoga kedepannya, bisa menginspirasi mahasiswa ITS lainnya, untuk berprestasi di bidang masing-masing," pungkasnya. ● **anto tze**